

Más de 2 mil personas disfrutaron del tren turístico por la Cuenca del Lago

LLANQUIHUE. Los recorridos, en el marco del Día del Turismo, se realizaron entre Puerto Varas, Llanquihue y Frutillar.

Una fiesta ciudadana fue la que se vivió este fin de semana en el destino Cuenca del Lago Llanquihue, con la realización de viajes turísticos a bordo del tren entre las comunas de Frutillar, Llanquihue y Puerto Varas, los cuales pudieron ser disfrutados por unas dos mil personas

y que se desarrollaron en el marco de la conmemoración del Día del Turismo.

Los viajes del tren comenzaron el pasado jueves 26 con la participación de 200 estudiantes de la escuela Inés Gallardo y el Saint Paul College de Llanquihue, que participaron de una jornada de educación

ferroviaria junto a monitores y el corpóreo de la empresa de ferrocarriles "Ferrovita".

Luego, entre viernes y domingo se realizaron tres viajes diarios.

La directora regional de Sernatur, Claudia Renedo, destacó que las familias disfrutaron de los recorridos, en espe-

cial los niños y los adultos mayores tuvieron la posibilidad de ocupar la cafetería con el salón comedor y disfrutando de lo "bonito que es nuestro territorio, nuestro destino y viendo cómo podemos seguir celebrando el turismo para que cada vez la gente se apropie de lo que es este lugar tan hermoso en el que vivimos y podemos trabajar de manera más colaborativa como lo hemos hecho ahora con EFE".



LOS ESTUDIANTES DISFRUTARON DE LOS RECORRIDOS.

La delegada presidencial, Giovanna Moreira, destacó la importancia del retorno del tren y las posibilidades que abre de potenciar la actividad

turística. "El Proyecto 3030 Trenes para Chile, donde va a retornar a fin de año un recorrido desde Puerto Montt hasta Llanquihue".